
ATA Nº115. Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, o Conselho Municipal de

Saúde – CMS reuniu-se para sua 310ª plenária EXTRAORDINÁRIA, às quatorze horas, no Auditório da

Secretaria da Saúde de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros Titulares: Riquelmo Bedin Fi-

lho, Maicon Jones Atuatti, Gilvana Schneider, Rodrigo Momoli, Osmar Arcanjo de Oliveira, Erli Tere-

zinha Abreu, Tiago Zanella, Clodoaldo Jorge dos Santos, Maria de Lourdes Soldi, Roseli Malacarne

Santander, Aneto Spanhol,  Izelda Teresinha Oro e Mariza Pasa. Suplentes: Gessiani Fatima Larentis,

Luis Fernando Gelati  e Maira Tellechea da Silva. A presidente Sra. Izelda deu início à plenária agrade-

cendo a participação de todos os presentes, iniciando os trabalhos com a leitura dos pontos de pauta:

Apresentação Discussão e Deliberação da prestação de contas do 2º quadrimestre de 2016 da

SESAU; Apresentação Discussão e Deliberação do Processo de reabilitação dos leitos de UTIN

da  Associação  Hospitalar  Lenoir  Vargas  Ferreira  CNPJ02.122.913/0001-06,  CNES nº  2537788

como UTI Neonatal Tipo II com base nas Portarias GM nº 930 de 10 de maio de 2012; Apresenta-

ção e deliberação da 4ªGERSA referente ao Teto Financeiro para manter o Hospital Regional do

Oeste; Justificando a não apresentação do 3º ponto de pauta a Gerente da 4ª GERSA Sra. Cassiana

enviou e-mail explicando que o oficio foi encaminhado a  Gerência de Controle e Avaliação   (GECOA)

que é o setor responsável, sendo assim do aguardo do retorno para prestar informações referente ao

Teto financeiro do Hospital Regional do Oeste.  também solicitando um representante do setor  da GE-

COA. Seguindo com 1º Ponto de pauta: Apresentação Discussão e Deliberação da prestação de

contas do 2º quadrimestre de 2016 da SESAU; Apresentada pela Sra. Jeane Carla Mohr de Oliveira,

responsável pelo setor Financeiro da Secretaria da Saúde de Chapecó. Jeane apresentou aos Conse-

lheiros, Planilhas com dados financeiros dentre o mais importantes os valores de Arrecadação que foi

de R$138.790.614,22, sendo o repasse mínimo do Município de R$30.074.620,86(15%) e o executado

foi de R$62.445.952,40(31,15%), uma diferença a maior de R$32.371.331,54(16,15%). Investimentos

R$1.682.549,90.  Restos  emitidos  R$4.788.130,50,  Restos  pagos  R$4.689.243,69,  Restos  a  pagar

R$96.906,11. Jeane demostrou planilhas com o desdobramento das aplicações e com o Teto repassa-

do ao Hospital Regional do Oeste. Aberta a plenária para perguntas e dúvidas. Maira questionou sobre

o gasto com os servidores, Jeane explicou que o máximo é de 54% e atualmente é de 49%. maira tam-

bem falou do valor repassado a Atenção Basica e disse que deveria se ter um olhar diferenciado para a

AB e não só para a Média e Alta complexidade. Osmar falou sobre a responsabilidade dos recursos e

do Fundo Nacional de Saúde.  Mariza fala da importância de se pensar em ações na Zoonoses. Apro-

vada pela comissão de Prestação de Contas, anteriormente a apreciação deste Conselho com Parecer

Favorável foi colocada em votação a Prestação de Contas do 1º quadrimestre de 2016, sendo aprova-

da por unanimidade.  2º Ponto de pauta: Apresentação Discussão e Deliberação do Processo de

reabilitação  dos  leitos  de  UTIN  da  Associação  Hospitalar  Lenoir  Vargas  Ferreira

CNPJ02.122.913/0001-06, CNES nº 2537788 como UTI Neonatal Tipo II com base nas Portarias

GM nº 930 de 10 de maio de 2012; Apresentada pela Sra. Gilvana da SESAU. Gilvana explica que o

Hospital Regional do Oeste (HRO) tem a UTI neo-natal habilitada desde 2006, com 10 leitos e o Minis -

tério da Saúde exige que sejam esses leitos reabilitados a cada certo tempo conforme portaria e seus

critérios, e também solicitam parecer do Gestor Municipal e do Conselho Municipal de Saúde para que

seja avaliado na hipótese de problemas sérios, equipamento estragados, estrutura física, caso esse

que não é o do HRO, conforme vistoria. Aberto a plenária, todos os conselheiros relatam que não tem
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conhecimento de irregularidades e que avaliam as condições como adequadas. Colocada em votação

a Deliberação do Processo de reabilitação dos leitos de UTIN da Associação Hospitalar Lenoir Vargas

Ferreira CNPJ02.122.913/0001-06, CNES nº 2537788 como UTI Neonatal Tipo II com base nas Portari-

as GM nº 930 de 10 de maio de 2012, sendo aprovada por unanimidade. Sugerido que a Comissão de

Visitas do CMS,  se possível faça  visita a UTI Neo-natal e posteriormente um relatório e  apresente ao

CMS. Finalizando a reunião foi aprovada pela plenária que a reunião do mês de dezembro ira ser reali -

zada no dia 12 /12/2016 as 14h no auditório da SESAU. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, la-

vrei a presente ata. 
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